



Wir trauern um unseren geschätzten

Hans Spuhler

Dr. phil. I

6. März 1946 – 18. September 2020

Hans Spuhler hat sich seit Juni 2014 als Stiftungsrat in der Stiftung Kreatives Alter in Zürich engagiert. Vielseitiges und kompetentes Fachwissen, Feingefühl, Spürsinn für Qualität, Unvoreingenommenheit und klares Urteilsvermögen zeichneten dabei seine Beurteilungen der Wettbewerbsarbeiten aus.

Wir verlieren mit ihm einen lieben Kollegen, den wir in dankbarer Erinnerung behalten. Unsere grosse Anteilnahme gilt seinen Familienangehörigen.

Im Namen des Stiftungsrats und der
Geschäftsleitung:

Dr. Thomas Sprecher, Präsident

Dr. Rainer Diederichs, Vizepräsident

Vreni Bolt, Geschäftsführerin

Die Trauerfeier findet statt am Mittwoch, 30. September 2020, um 14.15 Uhr, in der Kirche
Tal, Kirchenrank 1, 8704 Herrliberg.